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ＰＴＡ活動アンケート結果報告  

 

『不満』を選択した方はその理由 1 件の回答 

・強制であること。 

 

 
『不満』を選択した方はその理由 1 件の回答 

・労力を考えると必須ではない。 

２％ 



 
・１年間ありがとうございました。 

・大穴運動会をはじめ、いろいろな行事の開催等々お疲れ様でした。 

・校外のパトロールですがやる方が少なくなり こちらからお願いしにくく毎年やる方

の負担になっている 

・保護者が協力できるところはその都度することで、PTA を廃止することも出来るので

はないかと思います。 

・本部委員の皆様、いつも PTA 活動を主導していただきありがとうございます。子ども

たちのために、親も活動しやすい PTA に仕上げて頂いていて、素晴らしいなと常々感

激しております。一年間本当にお疲れ様でした。 

・文化研修委員は人数を集めるのも大変そうなので、正直廃止してもいいのでは？と思

います。以前人数集めに苦労しました。 

・役員制度は廃止してほしい。 

・お忙しい中、子どもたちのために活動してくださり、ありがとうございます。 

・PTA 役員の皆様、お忙しい中一年間とりまとめてくださってありがとうございまし

た！ 

・業務の見直し、任意加入の検討をお願いします 

・5 年間お世話になりました。素晴らしい学校でした。 

・1 年間お疲れ様でした。ありがとうございました。 

・1 年間、活動お疲れ様でした。ありがとうございました。 

・ホームページで給食の献立を見れるようにしてほしいです。大穴北小のホームページ

のように。お願いします。➡こちらは学校へのご要望になりますのでお伝えさせて                                         

いただきます。 

・大穴小の子供たちの為に、ご活動有難うございました 

・いつもお忙しい中、活動してくださり本当に有難うございました 

・いつもご丁寧な活動ありがとうございます！ 今年度もあとわずかですね！とてもお忙

しく大変ですが、どうぞよろしくお願い致します。 

・PTA 活動、ありがとうございました。 

・いつもお忙しい中、本当にありがとうございます。  

・PTA 活動、ありがとうございます。お便り等で学校の細かいところまでわかり、大変

だろうなぁと思いつつ、ありがたく思っています。 

・新年度役員への手紙の受け渡しを今年度役員をやっていない家庭に依頼する場合は 



その旨を記載した手紙等を別に添付して頂いた方がいいと思います。新年度役員さんへ

という手紙を子供が突然持って帰って来た場合説明がないとどうすればいいのか分かり

ません。➡イレギュラーでない限り、通常通りお手紙をお子さん経由でお渡しさせていただ

くことになっております。本部もボランティアですので、ご不明点等ありましたら、ご連絡い

ただければと思います。 

・いつも大変お世話になっております。 PTA 活動は自分が選んだ委員で選ばれた方が

抽選で活動していますが、活動の意味を理解されていない為にどう関わっていけばいい

のか分からない方も多く感じました。 必要性の周知と、活動内容や取り組みの見直し等

をお願いしたいと思います。 役員の方には何か付加価値(役員のみの授業参観や運動

会、発表会等の優先席等)を付けるなどの施策で積極的に取り組まれる方も増えるので

はないでしょうか。 引き続き、どうぞよろしくお願い致します。➡毎年運動会でお手

伝いをしてくださる広報委員会、校外委員会、学年委員会（来年度より）の方には学校より

優先席を設けるご対応をしていただいております。 

 

たくさんのご意見ありがとうございました。頂いたご意見は直ぐにご返答するのは難しい

内容でもあります。返答をお急ぎの方はPTA室までお越しいただければ幸いです。 

本部も皆様に推薦されたボランティアです。皆様と同様に仕事と家庭の両立の中、なかな

か思うように進まないこともありもどかしい日々です。その中で今回のアンケートでは温

かいご意見も多くあり、とても嬉しく励みになりました。ありがとうございます！ 

今後とも何卒よろしくお願いします。 

 

アンケートにご協力いただきありがとうございました★ 


